

# Bajan tasa ante 'atorón' económico

ERNESTO SARABIA

MÉXICO.— El estancamiento económico obligó al Banco de México, por primera vez en cinco años, a bajar la tasa de interés líder, dejando la Tasa de Interés Interbancaria a un día en 8 por ciento tras un recorte de 25 puntos base.

La última vez que la Junta de Gobierno la redujo fue el 6 de junio del 2014, cuando la bajó en 50 puntos base, de 3.50 a 3.0 por ciento.

Bajar la tasa es una forma de reducir el costo del crédito que otorga el sistema financiero e incentivar así el consumo y la inversión, es decir, es usar la política monetaria para impulsar el crecimiento económico.

Alfredo Coutiño, de Moody's Analytics, consideró que el quehacer monetario ha empezado a ser dominado por la visión pro-crecimiento en Banxico, lo que explica la

## Cede Banxico

Desde 2014, es la primera vez que Banco de México reduce tasas de interés para incentivar la economía. ¿Qué busca? Abaratar el crédito y dar certidumbre a inversionistas.

**TASA OBJETIVO DE BANXICO**  
(Porcentaje anual)

7.75%  
Junio 21  
2018

8.00%  
Nov. 15  
2018

8.25%  
Dic. 20, 2018

8.00%  
Ago. 15, 2019

Estancamiento económico e inflación a la baja

Fuente: Banxico  
Realización: Departamento de Análisis de Grupo REFORMA

decisión del recorte, pese a la resistencia de los precios de productos que no son volátiles.

Sin embargo, dijo, para empresas y familias el beneficio es marginal porque ante el aumento de riesgos los bancos no van a reducir las tasas.

Para César Castro, director de Análisis Económico de la consultora DARSI, el estanca-

miento económico, una inflación por debajo de 4 por ciento anual, la reducción de la tasa de la Fed y la perspectiva de una recesión en Estados Unidos influyeron para el ajuste.

**NEGOCIOS**

